

## Liga superávit con EU segunda caída (Reforma 03/04/14)

Liga superávit con EU segunda caída (Reforma 03/04/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (03 abril 2014).- A pesar de que las exportaciones mexicanas a Estados Unidos aumentaron en febrero, el avance de las importaciones fue superior, con lo que el superávit de comercio bajó por segundo mes consecutivo a tasa anual, según datos del Departamento de Comercio. En febrero de 2014, el valor de las ventas de bienes del País a Estados Unidos sumó 22 mil 321 millones de dólares, cifra que representó un incremento de 1.9 por ciento respecto al mismo mes del año anterior. No obstante, al mismo tiempo, las importaciones realizadas aumentaron 3.9 por ciento anual, a 18 mil 348 millones de dólares. Si bien las exportaciones sumaron ocho meses con avances a tasa anual, su crecimiento ha sido inferior al de las importaciones en cinco meses. Con este comportamiento, en enero y febrero, el saldo comercial a favor de México frente a Estados Unidos ha experimentado mermas de 23.4 y 6.6 por ciento anual, en ese orden. Tan sólo en el segundo mes del año en curso, el saldo del comercio mexicano con Estados Unidos fue favorable para el País por 3 mil 972 millones de dólares. La falta de un mayor dinamismo en las exportaciones se inscribe en una coyuntura donde el principal mercado de los bienes mexicanos. Después de que el ramo fabril estadounidense presentó una fuerte caída en enero, en febrero recuperó algo de lo cedido, pues el ISM manufacturero subió 1.9 puntos a 53.2 unidades. La actividad manufacturera se estabiliza, comentó Julia Baca, especialista de Banorte-IXE. Baca dijo que todo parece indicar que la desaceleración en el sector está relacionada con las bajas temperaturas, ya que dentro de la encuesta se menciona que el mal clima impactó la actividad en general, la logística y la adquisición de algunas materias. El superávit de México en el primer bimestre fue el quinto de mayor tamaño entre los principales socios de Estados Unidos, siendo superado por el de China, con 48 mil 701 millones de dólares; el de Japón, con 10 mil 585 millones; el de Alemania, con 9 mil 738 millones; y el de Arabia Saudita, con 7 mil 100 millones. En febrero, la balanza global de bienes y servicios de Estados Unidos acusó un déficit por 42 mil 300 millones de dólares, con lo que superó lo espero por el consenso del mercado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo